

Halfmeiers erfolgreich bei Golden Masters-Serie

Zu seinem 60. Geburtstag gönnte sich das Maingold-Casino Offenbach einen ganz besonderen Höhepunkt:

Im Bürgerhaus Hausen fand das erste Ranglistenturnier der in dieser Saison neugeschaffenen Golden Masters-Serie der Senioren II S-Klasse statt.

Ein geladen waren laut Reglement die 36 besten Paare des Deutschlandpokals vom April diesen Jahres, an dem insgesamt 115 Paare teilgenommen hatten.

Vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ qualifizierten sich gleich zwei Paare für diese besondere

**Serie – Claus und Britta
Halfmeier und die Drs. Dirk
und Doris Wetterkamp –**
damit gab es keinen anderen Verein in Deutschland, der mit gleich zwei Paaren bei diesem Turnier vertreten war.

Nach vier Runden ertanzten sich Claus und Britta Halfmeier einen ganz klaren zweiten Platz – damit erreichten sie in der neu geschaffenen Serie eine hervorragende Ausgangsposition für die noch folgenden zwei Turniere. Sie mussten sich nur den Weltranglistenersten Bernd und Monika Kiefer aus Mainz geschlagen geben.

Wetterkamps belegten mit dem 19. Platz den Anschlussplatz zur Zwischenrunde – auch für die beiden ist das eine gute Voraussetzung für die noch ausstehenden Turniere u.a. in Wuppertal und Braunlage.



18.5.08

Elisabeth Striegan-Böhm